

LA PUESTA DEL CANARIO: PROBLEMAS DURANTE LA CRÍA Y MORTALIDAD DE LOS POLLOS

Cuando llega la primavera empieza la cría del canario y otros passeriformes. Llegada esta época pueden aparecer los problemas en la cría, mortalidad de los pollos, picaje o mortalidad de los adultos.... A continuación se explican los principales problemas:

Causas de Mortalidad en pollos:

- Enfermedades infecciosas del tracto digestivo (ejemplo salmonella, e.coli....)
- Infecciones del cordón umbilical, onfalitis (nidos sucios)
- Infecciones víricas
- Hongos
- Enfermedades parasitarias digestivas (coccidios ATOXOPLASMOSIS, giardias, lombrices.....)
- Enfermedades parasitarias externas: ácaros (piojillo)
- Malnutrición: deficiencias de vitamina A, D3, E, proteínas y minerales
- Deshidratación: muerte de los pollos con la piel arrugada y secos, los padres no aportan suficiente agua, lo trataremos dando rusk o cuscus y fruta y verdura.
- Canibalismo producido por el padre o la madre o de los dos. Di sincronía reproductora de los progenitores.
- Hipotermia
- Enfermedades sistémicas
- Tratamientos médicos o antiparasitarios (caso del insectornis)
- Intoxicación
- Depredadores; ratas y serpientes
- Otras

Causas de mortalidad en adultos:

- Enfermedades infecciosas
- Enfermedades parasitarias
- Enfermedades fúngicas

- Tetania (bajada de los niveles de calcio)
- Retención de huevos
- Accidentes con el nido
- Debilidad extrema en puestas muy largas
- Edad (Selinidad o pájaro joven)
- Enfermedad del tracto reproductor
- Enfermedad infecciosa (enfermedad de Newcastle)
- Deficiencias nutricionales (deficiencia de Calcio, vitamina D3, vitamina E /selenio)

Omar Marín Castell
Veterinario especialista de animales exóticos
Exótico DVM
Animalons Clínica veterinaria
Hospital veterinario San Francisco de Vanaros